

# 大月っ子

大月小学校だより

令和7年10月1日(水) NO. 11

目指す子ども像：『自分が好き・友達が好き・大月が好き』

## 【後期児童会新執行部の誕生！！】

9月18日(木)に後期児童会役員選挙がありました。どの候補者と推薦者の選挙演説も素晴らしく、誰が選ばれても納得でした。厳正なる投票により、5名による執行部が誕生しましたのでお知らせします。大月小学校をよりよくするため頑張ってくれることでしょう。期待しています！

|     |     |     |
|-----|-----|-----|
| 会長  | 6年： |     |
| 副会長 | 6年： | 5年： |
| 書記  | 6年： | 5年： |



### 5人の決意表明を紹介します！

☆私は、児童会長に立候補した6年の です。私は、児童会を何度も経験していて、児童会の仕事を分かっています。初めて入った人にはサポートをしながら、自分が児童会長になって、学校を作り上げていくためにも、どちらも一生懸命がんばります。そして、私の良さである誰とでも仲良くできることや思いやりの心を大切にしながらがんばります。みんなが仲良く遊べて、嫌な思いをする人がいなくなるように声をかけていきたいです。そのためには、自分の考えやアイディアをふくらませ、大月小学校にいて良かったと思えるようにします。私にはできます。

☆私は、副会長に立候補した6年の です。私は、児童会を何回も経験しています。そして私の目標は、みんなに頼られるような最上級生になることです。そのために、もっとこの学校のことを支えたいと思って立候補しました。私は副会長として、他の学年との仲をもっと深めるために、いろんな学年と触れ合えるようなレクをします。そして、書記さんや会長さんと一緒に協力してこの学校をもっとみんなで協力したり仲良くしたりできるようにします。

☆僕が副会長に立候補した、5年の です。僕は、みんなが元気に遊ぶ、明るく楽しい学校にしたいです。僕自身が外で遊ぶのが大好きで、いつも休み時間や宿休みに野球をやっていて、とても楽しいです。外で遊ぶのが苦手な人もいるかもしれないけど、みんなの話を聞きながら、たくさん的人が遊べるような学校にしたいです。

☆私は、書記に立候補した6年の です。書記に立候補した理由は、私はジュニアバレーボールをやっていて、声を出すのが得意です。そして、バレーボールで必要なチームワークを児童会に活用しようと思います。それに私は、色々なことに挑戦しています。このことも児童会に生かしていきたいと思います。私は児童会で、みんなが楽しめるレクをします。また、返事ができる小学校にします。

☆僕が書記に立候補した5年の です。僕は、困ったり悩んでいたりする人がいたら、助けてあげることができます。僕は書記として、会長や副会長さんたちと一緒に協力して大きな声で、あいさつ運動をがんばりたいです。

## 【学校訪問～熱い期待と温かい注目を浴びながら～】

9月17日（木）に、西部教育事務所や高知県教育委員会の学校訪問がありました。参観者があるということは、子ども達も教職員も励みとなり、教育活動のより一層の活力にもなります。来校した方からは

- ◎全体として一定のレベル以上の授業ができている。
- ◎子ども達に学ぶ意欲があり、表情も良い。先生方の表情も雰囲気も良い。
- ◎子どもの疑問や気づきを大切にしている。
- ◎授業の中で、言葉にこだわった説明をさせていて丁寧な指導ができている。
- ◎個別最適な学びができていて、教師の工夫や努力が見られる。



などという意見や感想を頂きました。更により良い教育活動が展開でき、知・徳・体のバランスの取れた大月っ子が育つよう、教職員一同がチーム大月小で力を合わせて元気に頑張っていきます。今後ともご理解、ご協力をお願いします。

## 【自己ベストの水泳記録会の結果報告】

「令和7年度宿毛市・大月町小学校水泳記録会」は行われませんでしたが、それぞれの校内水泳記録会のタイムを持ち寄り、入賞者を表彰することになりました。本校の6年生も他校の人たちに負けず劣らずの記録でしたので、入賞者を紹介します。おめでとうございます！

| 氏名・チーム名 | 種目・順位・記録  |
|---------|---|
| 宮崎 暖    | ★25m自(4位: 20秒7) ★25m平(1位: 30秒3) ★50m平(1位: 1分03秒8) |
| 大月小女子   | ★100mリレー( ) 3位: 1分42秒4                            |

## 【ダムにかかる橋の名前決定！】

貝ノ川川上流に建設されている「春遠第1ダム」の目的は大きく3つで治水・利水・環境です。大月小の子供たちは、昨年度の定礎式の参加やメモリアルストーンの作成を協力してきました。今年度も家ノ谷川に架かる橋の名前を小中全校で考え、『大月ニコニコ橋』に決まりました。さらに、その橋の欄干に取り付けるプレートを大月小の児童が書きました。橋は、令和8年1月に橋が完成します。良い記念になりますね。

19日に3・4年生がダムの見学と写生に行きました。その時のお礼の手紙を紹介します。

・今日は、お忙しい中、ふだんは入れないたくさんの方を案内してくれてありがとうございました。私が1年生の時から作っていることを知らなかったので、とてもおどろきました。ダムの近くに行った時、ダムの建設をしている人達ががんばっているところを見て「すごい！」と思いました。その後はダムの下に行って絵をかけてうれしかったです。また、みんなと完成したダムを見たいと思います。(3年 )

・こんにちは。今日はお忙しい中ありがとうございました。今日は、ダムの見学で色々なことが分かりました。1つ目は、工事にかかる時間のことです。最初ダムは1年くらいで、全部できると思っていたけど話を聞いて、3年たってもまだ完成しないことが分かりました。2つ目は、コンクリートを固めることです。僕は、コンクリートはいっきに固めるものだと思っていました。でも話を聞いたら、1日に何層かに分けて少しづつ、積み上げていくことが分かりました。まだまだ暑さが続きますが工事がんばってください。

(4年 )



【橋の名前を書いた4人を  
紹介します！！】

- ☆3年
- ☆4年
- ☆5年
- ☆6年

